
 

 貴生川小コミスクは、委員 11 名で構成しています。甲賀市のモデル校としてスタートし４年目

になります。地域のみなさんと家庭・学校とがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させ

ることで、一緒に協働しながら子ども達の豊かな成長を支え、地域とともにある学校づくりを進め

ています。また、年間を通して、「心かようあいさつ」を きぶかわコミュニティ みんなで！をキ

ーワードにしています。「子ども・地域住民を含めて、みんなで挨拶し合っていくことで地域全体

がつながり、貴生川地域全体が一体となる」ことを目標として、地域ぐるみで取り組んでいます。 

ご協力を賜りますようお願いいたします。 

                      貴生川小学校 学校運営協議会会長 伴野 敬一 

☆第１回 学校運営協議会 委員８名 学校職員４名出席 

 ４月５日（金）第１回学校運営協議会を開催しました・ 

・役員選任：伴野会長（再任）。沢井副会長（再任） 

・令和 6 年度学校教育目標、学校予算、事業計画、本年度組織等： 

協議の上承認されました。 

＊スローガン ～ ひろがる笑顔・つながる心 ～ 

・CS 構想図、年間スケジュールの確認   

＊心かようあいさつの推進 

今年度もはじまりました・・・学校運営協議会より

☆第２回 学校運営協議会 委員９名 学校職員４名出席 

 ４月 19 日（金）授業参観後 第２回学校運営協議会開催されました。 

・新しい２名の委員が任命されました。（任期２年） 

☆奥村 弘さん（かふかの丘） 貴生川で生まれ育ち、60 年前に貴生川小学校 

を卒業しました。52 年前からはサッカースポーツ少年団の指導をし、滋賀 

県代表として 9 回全国大会に出場し、2 度関西大会で優勝もしています。 

子どもたちが「夢を持ち、目標にむけて努力」し、元気に成長していく過程を応援し、見守り

たいと思います。 

☆山田 美知保 推進員（虫生野中央）母校で何かお役に立てることができたら 

 嬉しいです。地域の方々と貴生川の子どもたちの笑顔を守っていきたいです。 
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おしらせ＆おさそい 【日時】 ７月５日（金）引き渡し訓練後 15：00～ 
於 コミュニティルーム 

【内容】 ・1学期のふりかえりと夏休み中の諸行事について 
     ・委員と教職員懇談 地域学習を中心に 

学校運営協議会は傍聴可能です。2週間前までにご連絡ください。 

☆新入生 81名が入学しました   

本年度 81 名の新入生を迎え、4 月 10 日より集団登校が始まりました。分団のお兄さん、お姉さんと

一緒に元気に登校しています。初めての通学路は、危ない場所もたくさんありますが、安心・安全に

登校できているのもたくさんのスクールガードさんに守られているおかげです。4 月中は、集団下校

が多かったので安心でしたが、5 月から本格的に 1 年生だけの学年下校が始まります。各学年、特に

低学年は、まだまだ不安なこともいっぱいですので 通学路付近での地域の方々の温かい見守りをど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

 

☆学校支援ボランティア交流会を行いました☆ 

昨年度末の 3 月 21 日（木）に学校支援ボランティア 

交流会を行いました。この会は、日々、学習支援や読み 

語り、図書館のお世話、ベルマーク整理や環境整備など 

幅広い活動に協力していただいているボランティアや地 

域の方々にお集まりいただき、1 年間のお礼をするとと 

もに、反省や交流を行うものです。コミュニティ・ス 

クールでは、学校の教育方針や目標を理解しあいながら子どもたちをささえていくこ

とが必要となります。 

参加者を４つのグループに分け、「あいさつ」「居場所」を

テーマに、教職員とともに、本校のスローガンである「ひろ

がる笑顔・つながる心」となる取り組みについてアイディア

を出し合いました。交流会はお菓子や飲み物をいただきなが

ら、何より会場が笑顔いっぱい、心がつながった会となりま

した。グループワークのまとめは、コミュニティルームに 

掲示しています。2 つのテーマに共通するキーワードとして「信頼」が浮かび上がって

きました。「信頼」ある関係から生まれる心かようあいさつ、そして 

「信頼」できる居場所づくりをめざして、本年度の活動に生かして 

いきます。 

今年度も皆さまと一緒に笑顔あふれる貴生川小を創っていきたいと 

思います。学校支援ボランティアの登録をお待ちしております。→ 

 


